

DEFENSA NACIONAL

DEL CIRCULO DE PERIODISTAS, DIRECTORES DE SEMANARIOS Y REVISTAS NACIONALES

SAN JOSE, COSTA RICA, AMERICA CENTRAL

No. 653

PATROCINADA POR EL COMERCIO DEMOCRATICO DE COSTA RICA —

Enero de 1971

Director y Administrador: JOSE FDO. BARRIENTOS RODRIGUEZ * Apartado 909

Miembro del Círculo de Periodistas Americanos de Chile, nombramiento hecho el 15 de octubre de 1969

SER LEAL Y SINCERO NO ES UN PECADO PARA NADIE

Hoy nos toca, con motivo de estar celebrando un nuevo año, la libertad de expresar nuestro sincero agradecimiento para todas aquellas personas que en diferentes formas nos demuestran su solidaridad, acogiéndonos como verdaderos hermanos en nuestra

humilde cabaña de periodismo. Qué felices somos. Ellos vienen hacia nosotros sin fijarse en la humildad en que trabajamos, ni que pertenecemos a una humilde cuna de donde un día venimos por la voluntad divina.

No puede haber nadie que re-

cibiendo tanto apoyo de personas humildes y distinguidas, no dejen correr lágrimas por sus mejillas. Si es cierto que no hemos resurgido después de una lucha de tantos años, tampoco nos podemos quejar que nuestro mejor capital representa ese ramo

precioso de amistades que cooperan a nuestro lado. Ellos, después de Dios, son nuestros guardianes que vigilan mi existencia, ya gastada y carcomida por tantos años de lucha que bastante pesa sobre mis hombros. Jamás se imaginen ellos que yo llegue a olvidar tantos favores que he recibido. Favores que me comueven en lo poco que valgo, pues gracias a esa cooperación he llegado a sostener este periódico, como todos saben, por tantos años. Es para mí lo más bello de la vida, aunque no me gusta la li sonja; estar recibiendo cartas y felicitaciones de mis amigos lejanos y muchas veces de mis propios y muchas veces de mis propios.
—Pasa a la Pág. SEIS

Droga contra las drogas

Cada mañana, varios miles de adictos a las drogas en Estados Unidos se toman un vaso de jugo de naranja mezclado con unos polvos blancos llamados metadona. Este producto controla, al parecer, los deseos del adicto hacia la heroína y le permite llevar una vida productiva. La metadona, a su vez, es un narcótico que crea hábito y algunos expertos ven con escepticismo su aplicación. Pero según un informe aparecido la semana pasada en Nueva York, a propósito del más largo proceso de la terapia con metadona, este producto sigue siendo una de las formas más prometedoras en la lucha contra el abuso de narcóticos en Norteamérica.

La metadona es un calmante sintético preparado en Alemania durante la Segunda Guerra Mun-

dial como sustituto de la morfina para ser usado como analgésico. Después se descubrió su capacidad para ayudar a los adictos a superar los síntomas de la falta de narcóticos. En 1963, los doctores Vincent Dole y Marie Nyswander, de la Universidad Rockefeller, de Nueva York, descubrieron que dosis periódicas de metadona controlaban los deseos de los adictos hacia la heroína. Y aunque el paciente podía adquirir el hábito de la metadona no mostraba signos de euforia o cualquier otro síntoma de uso de narcóticos. Armados con este descubrimiento, Dole y Nyswander emprendieron un programa para desarrollar y estudiar las posibilidades terapéuticas de la metadona como método duradero para controlar el vicio de la heroína.

COMPORTAMIENTO. — El informe, llevado a cabo por un comité encabezado por el doctor Francés Rowe, de la Universidad de Salud Pública y Medicina Ad-
Pasa a la pág. OCHO

MENSAJE A LA JUVENTUD

Oigo decir: Azotan intensos vientos de derrota. Son épocas duras. El ambiente es refractario a toda iniciativa y hace estériles las actividades.

¡Con qué facilidad pudieron abrirse paso, encumbrarse y alcanzar sólida y holgada posición, los que actuaron en mejores y más felices tiempos, en que todo era propicio para todos!

¡Tales o análogos los ecos de tantos!

¡Su rabia de fracasados, sus impaciencias de híbridos e incapaces no les dan derecho a aspirar al éxito que no saben lograr!

Yo tengo un gesto de piedad para esa lamentable legión que va por las rutas del mundo como pregonando la triste canción de los vencidos. Es una clase que no pertenece a la patria determinada. Su existencia tiene carta de ciudadano universal. El lamento vano y la protesta infundada son sus invariables manifestaciones. ¡Cómo si esas fueran eficaces armas para el combate diario! No conocen otro heroísmo ni otra abnegación sino las que son propias de los claudicantes, de los débiles, de los pobres de espíritu. Por eso sus valores negativos sólo aceptan como razón posible

del triunfo ajeno, la "casualidad" o la "suerte".

¡Si un rayo de buen sentido les llegara al espíritu para darles la sensación de la verdad, haciéndoles conocer o siquiera entrever, con qué factores se amasa el éxito!

Pasa a la Pág. SIETE

EL LUJO DE LA MISERIA

Según se ha venido anunciando reiteradamente estaría a punto de concretarse la autorización del Poder Ejecutivo para que PLUNA adquiriera un avión Boeing 737. Se trata del primer jet comercial que tendrá el Uruguay.

Un diario montevideano ha calificado a la máquina de espectacular. Y ha añadido que se trata de una adquisición desproporcionada con las posibilidades —tanto de tráfico como financieras— de PLUNA.

Lo cierto es que la compra del jet supone una erogación de nueve millones de dólares, que habrá que pagar a millón por año. En buen romance: doscientos cincuen-

ta millones de flacos pesos nuestros anuales.

De esos nueve millones de dólares cinco millones y medio corresponden al precio del aparato; los otros millones restantes a intereses.

El proceso del negocio ha tropezado con diversos inconvenientes.

El primero que se opuso fue el Tribunal de Cuentas, que objetó que PLUNA había prescindido del requisito de la licitación pública, pedida por el Ente la reconsideración del asunto se logró que el Tribunal levantara su observación.

—Pasa a la Pág. DOS

Para A. A....

De José Fdo. Barrientos

El alcohólico anónimo debe re vestirse de gran fuerza para dejar su vicio para siempre. Ellos ya curados pueden conducir a otros nuevos alcohólicos por el buen camino, ser guías para otros que también van extraviados por el mismo camino.

Pensar que el alcohol los daña y los envilece, que sus familias tienen que sufrir las consecuencias de su terrible vicio. Cuantos de estos alcohólicos ya curados están agradecidos con Dios por haberles hecho el milagro, que felices se sienten la mayoría de ellos hoy regenerados, van por la vida contentos por que saben
Pasa a la pág. TRES

EDITORIAL

Comenzamos un nuevo año: 1971

Todos ignoramos, qué nos ofrenda el destino, sea bueno o malo, yo con toda fe espero que Dios, bello astro del cielo, nos siga alumbrando el destino.

Comenzamos a bregar, cada cual sigue su oficio y aunque sea un CRUEL sacrificio, nuestro deber es luchar. Los niños a las escuelas, las madres a la cocina y que suenen las castañuelas, al marchar las aves marinas. Que los padres acaricien a sus hijos y no los abandonen nunca, que hagan por ellos prodigios como es desechar ya los vicios que dejan la vida trunca. Que la paz sea nuestra mejor compañera, que los amores se enciendan y no falten las meriendas mientras ondea nuestra bandera. Que la paz sea universal y que el año que comienza, sea bello como es Florencia donde canta el arrabal.

Mientras todo esto enfoco, me profundizo en pensar que sueño que valgo poco, y que es preferible volar, como vuelan las gaviotas hacia las islas ignotas ya lejos del hondo mar.

Para todos deseamos un año nuevo impregnado de paz, ventura y felicidad y que todos nuestros clientes se agiganten como el mar. Reciban nuestro saludo la prensa nacional, colaboradores. Periodistas que nos honran con sus canjes. Nuestros amigos que nos sirven desinteresadamente. Para todos os envío en prueba de amistad mi fraternal abrazo.

J. F. B. R.

EL LUJO DE LA...

Después fue la Oficina de Plan teamiento y Presupuesto la que entendió que PLUNA, primero; tenía que cumplir su propia reorganización.

Superados estos obstáculos PLUNA entiende que la reorganización la logrará con la actividad del nuevo aparato, sólo se espera la autorización del Banco Central pues según la Ley de Emergencia de 1967 es necesario ese pronunciamiento para cualquier adquisición onerosa de organismos públicos.

Entonces el Poder Ejecutivo firmará el decreto respectivo y el aparato será traído al país, previéndose el vuelo inicial para el próximo 16 de marzo.

A todo esto, un poco perplejo, el hombre de la calle se pregunta de sus aviones para hacer volar a otros), puede razonablemente si no constituye una especie de

Viene de la PRIMERA

lujo de la miseria el hecho de que un organismo que vive en perpetuo déficit, que no cumple prácticamente sus servicios internos, que mantiene un personal de tierra que no guarda relación con sus elementos de vuelo que tiene que desnudar a un santo para vestir a otro (pues utiliza partes realizar una adquisición de esa naturaleza, la que no parece absolutamente imprescindible para cumplir servicios esenciales.

Si fallan los cálculos de los Directores del Ente, que creen solucionar con la compra del jet sus dificultades, será otra vez Juan Pueblo el que tendrá que pagar los platos rotos, inventos para lograrlo —como el famoso “préstamo compulsivo”— indudablemente no faltarán.

Porque, como dijo Sancho, para todo hay remedio si no es para la muerte.

CENTRO CIENTIFICO ESPIRITUAL

Aspira usted una vida feliz y tranquila? Hágame conocer sus problemas. Yo no los trataré sino que los curaré en cualquier condición que se encuentre. Influenciaré por vía psíquica en su espíritu, cerrando su cuerpo a toda fuerza maligna y envidiosa para que obtenga un desarrollo armónico, libre y feliz su destino.

Indique el nombre de un pariente muerto. Dígame cual es su mayor aspiración. Se guardará absoluta reserva.

Dirección:

Profesor de ESPIRITISMO: PAUL HERLIN,
QUITO, ECUADOR. Apdo. de Correos N° 3814.

QUE ES ESTE AÑO DE 1971

Escribe JOSE FERNANDO BARRIENTOS RODRIGUEZ

Sea un año de dicha y de paz y abundancia para todos nuestros amigos que colaboran con nosotros.

Que los padres no tengan que sufrir por culpa de sus hijos

Que la parca traicionera no siga arrasando con las almas bondadosas, ni que los árboles viejos se queden sin sus hojas.

Que se rebaje la carne y la leche para que los pobres puedan comer.

Que este año sea un año de paz y que terminen los rencores

Que este año sea el más feliz para Costa Rica, que no existan disgustos, ni humillemos a nadie.

Que todas las empleadas vivan contentas y satisfechas, ya que son las flores de nuestro jardín.

Que se piense más en el hogar y en los hijos que necesitan los consejos de sus padres.

Que pensemos hacer caridad a los pobres vergonzantes.

Que se haga algo por combatir tanto robo; formando colonias penales.

Que pensemos que la tierra espera a quien la siembra para dar su fruto.

Que se terminen las vulgaridades que avergüenzan.

Que exista el respeto que se merecen los padres de familia y los maestros.

Que se extirpen los vicios poniendo penas más severas.

Y como lo hemos dicho un millón de veces, que se levante una zona de tolerancia con todos los adelantos modernos.

Para terminar, que jamás perdamos el amor a DIOS buscando los malos caminos.

Trabajemos, no pensemos en robar a los que mucho les ha costado lo poco que tienen.

Formemos de las almas juveniles preciosos jardines que nos cubran con su aroma.

No hagamos mal a nadie, pensemos solo en hacer el bien al que lo necesita.

Pensemos en cuidar los animales; para que no se mueran de hambre.

Sigamos el camino recto de la vida, donde no hay oscuridad

TALLER MECANICO

de GONZALO ROJAS MENDEZ

AHORA EN SU ELEGANTE LOCAL

en la carretera a Heredia, 150 varas Oeste del Puente del Virilla. Teléfono para que ordene sus trabajos por más difíciles que sean 22-39-92 Apartado 829.

Ofrece mecánica en general. Trabajos garantizados y perfectos. Buenos materiales.

La juventud y un ejemplo a seguir

Ya está en el conocimiento y el comentario público, la organización de un vasto programa a cargo de una Comisión que aglutina el comercio, la industria, instituciones deportivas y sociales, con el valioso aporte de la Intendencia Municipal. —se trata de preparar nuestra ciudad para recibir dignamente a los turistas que llegarán para celebrar otra semana de la cerveza.

No es una tarea fácil. — Requiere esfuerzos de muchas personas de buena voluntad que tienen otras obligaciones que cumplir y que deben retacear horas al descanso para estudiar y concretar un programa integral y eficiente que justifique la presencia de tanta visita a nuestra ciudad.

Si bien el planeamiento y la ejecución necesita la dirección de un grupo determinado, entendemos indispensable la colaboración de todo el pueblo, prestándole calor popular a todos los actos, y justificando una vez más el tradicional espíritu acogedor de nuestra ciudad.

Informar con diligencia y cortesía al visitante, es testimonio no solamente de educación sino también de solidaridad social.

La suma de todos estos aspectos aparentemente elementales, contribuye eficazmente a consolidar la imagen de un pueblo progresista, culto que conoce su misión y su destino. —Este concepto aplicado a la realidad, abrirá nuevos horizontes en el acercamiento de los pueblos, debiendo ser acompañada por una sabia po-

lítica en lo cultural y en lo social. Si deseamos conservar el título de capital de la simpatía y la cordialidad, tenemos que lograr que cuando el visitante pise nuestro suelo, descubra el secreto de vivir en paz y feliz de haber llegado a Paysandú.

Asistir y orientar al turista tiene que ser un común denominador para todo sanducero, que de esta manera contribuirá a que todos los actos que se proyectan tengan brillo y alegría, justificando el fin perseguido.

Todo esto sea dicho como afirmación del ofrecimiento hecho a la Comisión de la Semana de la Cerveza, por ese juvenil y simpático grupo recientemente organizado en Paysandú: "Viva la Gente".

Se han ofrecido como desinteresados guías para conducir y orientar a los turistas a través de la ciudad haciéndoles conocer todo lo digno de mostrarse.

Frente a la crisis que afecta en general a la juventud, incapaces de lograr una visión clara de un mundo en permanente cambio, estos jóvenes valientes y decididos, buscan en todos sus actos, una metamorfosis indicando un camino: tender la mano a todo ser humano, llegar hasta ellos, cambiar ideas tratando de encontrar respuestas válidas para todos los problemas humanos latentes.

Hermoso ejemplo para romper egoísmos y aislamientos, haciendo práctica de confraternidad integral, que como es de suponer la Comisión ha recibido con el calor que merece.

IMPULSO AL ARTE MUSICAL

Elogiosamente ha sido comentada la actividad del Comité Pro Cultura de El Salvador, integrado por un grupo de ciudadanos interesados en colaborar en el desarrollo cultural de nuestro país.

El mencionado Comité, tomando en consideración el propósito de las autoridades correspondientes, en el sentido de que la Orquesta Sinfónica de El Salvador tenga una destacada participación en el II Festival de Música a realizarse este año —y que coincidirá con la IV Feria Internacional—, se ha trazado la meta de proporcionar a los maestros de

nuestro máximo conjunto orquestal, nuevos instrumentos musicales.

Con ese altruista objetivo, que es un ejemplo de colaboración ciudadana el Comité organizó una cena para ese día sábado 7 en el Salón Las Américas, del Hotel El Salvador Intercontinental, y los fondos que se recaudaron se destinarán a aquel noble objetivo.

Se informó que las tarjetas para asistir a la cena en referencia, estuvieron a la disponibilidad en Kismet Central, Almacén María Cristina y en Boutique Freund del Edificio Caribe.

Frutería La Garza

De José Ml. Mora Porrás e Hijos

Entrada principal del Mercado Central

Teléfonos: 21-79-81 - 21-81-27

San José

Especialidad en frutas frescas nacionales y extranjeras -
Servicio a domicilio - Atendida por sus dueños.

PARA

que ya nadie los humillará ni volverán hacer sufrir a sus familias por culpa de ese vicio. Tratar de dejar para siempre su vicio, es regenerarse, es cruzar nuestras calles con la frente levantada, con seguir una nueva vida donde reine la paz y el amor. Dominarse del vicio del licor y otros vicios es poder alcanzar la mejor victoria de su vida, pero para todo es necesario el sacrificio, si no hay sacrificio no se puede conseguir el triunfo. Todos sabemos que en el mundo solo triunfan los audaces,

Viene de la PRIMERA

por que los que son cobardes e incapaces de dominarse estarán perdidos para siempre. Alcohólicos A. A. Dad un paso adelante, y jurar ante el pendón de nuestra patria no volver a tomar jamás. Los que se han podido dominar hoy van bien vestidos por nuestras calles, llevan dinero en sus bolsillos y están cumpliendo de nuevo con sus obligaciones, sin tener que mancillar a sus esposas ni a sus hijos, que son pedasos de sus almas que están necesitadas de paz y de cariño.

SERENIDAD

"Rememora en la serenidad, tus días de dolor, pero nunca pienses en las horas de ira, de turbulencia que hayan sacudido tu espíritu pues lo sacudirán de nuevo con su solo recuerdo.

"Haz, en cambio, noche a noche el inventario de los minutos bellos, buenos agradables; de los ratos plácidos que la vida te haya otorgado en las horas de

vigilia y fórmate, y fórmate con ellos un ramillete de flores, para perfumar tu sueño.

"Esta actitud te dará alegría, paz.

"Tu último! pensamiento antes de dormirte, será así, de gratitud.

"Y el recuerdo de alguna hora de impaciencia, de cólera, de despecho viene atormentarte; procura apartarlo dulcemente".

AMADO NERVO

LA SASTRERIA LA ULTIMA MODA

De Harold Nicholas

25 AL SUR DEL ANTIGUO TEATRO ROXY

Donde viste la gente elegante

Saluda cordialmente a su distinguida clientela deseándoles un

PROSPERO Y VENTUROSO AÑO NUEVO 1971

TIENDA Y ZAPATERIA

LA UNION

de B. Zomer

25 AL SUR DE LA ANTIGUA BOTICA ORIENTAL

La que cuenta con la mejor clientela por sus precios bajos y su gran surtido de mercaderías y zapatos para todos los gustos hechos con los mejores materiales.

Se complace en Desear a sus estimables clientes y favorecedores un

PROSPERO Y VENTUROSO AÑO NUEVO 1971

Por la paz del mundo real

En el botón de la niñez
llena de dicha y aroma
en que hay festiva ilusión
y aunque nunca se coma
se celebra Navidad
con banquetes y festín.
Jamás supe yo de Pascuas
ni obsequios de Navidad.

Cuando la flor de la infancia
se abre plena a la vida
con pétalos de carmín
y da la íntima fragancia
de promesas incumplidas
y de idealismos sin fin,
yo nunca supe de Pascuas
ni de FELIZ NAVIDAD.

Todo fue rudo batallar,
todo fatiga y acción
por mantener la existencia
con decoro y dignidad.....
Jamás gocé yo de fiesta
de hermosa fiesta Pascual.
Nunca supe de alegrías
ni de Feliz Navidad.

Entre rústicas costumbres
de los indios de mi lar,
practicando los rituales
de la bella tradición
hubo chichas, con rosquillas
de buen gusto al paladar
en toda fiesta Pascual.
Jamás gocé yo de Pascuas
ni obsequios de Navidad.

Portalitos campesinos
con los santos de pochote,
mulas y bueyes tallados
en las ásperas cortezas
del rojo jobo y poró
hacían la fiesta Pascual.
Jamás regalos de Pascuas
ni la FELIZ NAVIDAD.

Rondas de nativos indios
cantaban los villancicos

al Santo NIÑITO DIOS.
El pueblerino portal
la adornan las palmileras
resedas y el bijagual
y los cantitos preciosos
hacen la fiesta Pascual.
Jamás regalos de Pascuas
ni la Feliz Navidad.

En los ranchos de horquetón
que adornaban la bajura
se oía la sonoridad
de emocional partitura
que hacía la bella marimba,
el lírico instrumento
celebrando el nacimiento
de Cristo el Niño Dios.
Jamás supe yo de Pascuas
ni de Feliz Navidad.

Matronas con los rebozos
de hinojos ante el altar
el rosarito del Niño
recitaban con fervor;
después daban jicaritas
y guacales labraditos
lentos de chicheme grato,
nacatamales grasosos
de carnes de "guzapitos"
y rosquetes tostados
de riquísimo sabor.
Así era CENA PASCUAL,
Jamás tuve regalos
en la Feliz Navidad.

Bendito, siempre bendito,
el bíblico Nacimiento
del místico Niño Dios
y haya en toda la infancia
de este orbe Universal,
juguetes; muchas alegrías
y nutritivo sustento
por la Paz del Mundo Real.

Jamás supe yo de PASCUAS
ni de Feliz Navidad.

M. GARCIA CANALÉS

EL MUNDO ES CHICO Y CURIOSO

BRUJOS, ¡CUIDADO!

Ha causado sensación en Estados Unidos el conocimiento de que la Universidad de Harlem ha con tratado a un célebre físico —cuyo anonimato se mantiene por razones obvias— para que descubra y estudie las causas de algunos hechos de brujería realizados con resultados satisfactorios.

MONUMENTO AL INSECTO

El único insecto que tiene un monumento es el gorgojo. Está en Enterprise, Alabama, y fue erigido en 1919, con una leyenda que dice: en profundo reconocimiento al gorgojo del algodón y por lo mucho que ha hecho como heraldo de prosperidad, se le erige este monumento".

El gorgojo había diezmando los cultivos de algodón, y vanos fueron los esfuerzos por erradicarlo. Entonces, los campesinos diversificaron sus cultivos. plantaron maní, maíz, caña de azúcar; fo-

mentaron la ganadería, y como resultado la ciudad alcanzó su mayor prosperidad que el algodón no podía brindarle.

ELECTRICIDAD HUMANA

Hay gente que genera electricidad. En Estados Unidos, una mujer, principió siete incendios en una fábrica, al restregar los pies mientras estaba sentada trabajando.

OPIO..... DEL VERDADERO

Las cualidades analgésicas del opio se conocen desde hace más de dos mil años.

El opio es un jugo lechoso, secado por el aire que se obtiene a cortar las cápsulas verdes de la adormidera oriental.

En 1805 se aisló del opio la morfina cuyo nombre proviene de Morfeo, dios del sueño en la antigua mitología; este producto es usado en medicina y es quizá uno de los más poderosos analgésicos

PARA SUS DISCOS PIENSE EN COMPRARLOS

EN GALERIA MUSICAL LTDA.

25 AL SUR DE LA MAGNOLIA

Quien desea a su distinguida clientela un
PROSPERO Y VENTUROSO AÑO NUEVO 1971

Cada quien forja su destino

Acostúmbrate a las rudezas de la vida para no temerlas ni llorarlas. Se nace, se vive, se muere. El transcurso de la existencia puede ser fácil o cruel, no porque la vida sea un premio o una condena, traza dos de antemano, sino porque cada quien es autor de su destino, que realiza con o sin acierto, según su propia apreciación de las cosas o el criterio que le forme el medio en que se agita. Pero la muerte es siempre una nivelación. No crean que la muerte es

un mal. Hay en la vida cosas peores. La muerte es el descanso, es la terminación. Cuando la palabra terminar significa la liberación de una situación odiosa, es una sonrisa; cuando es el final de un placer representa el arte de no hacerlo durar demasiado hasta que se convierta en cansancio. Todo lo que termina es el principio de otra cosa, es decir, nada termina, sino que toma otra forma.

LEONARD LLACH.

Para sus compras en artículos de primera necesidad
en la Ciudad de Alajuela

ALMACEN ALVAREZ Y FLORES

La que cuenta con la mejor clientela por su gran surtido y la buena atención de sus dueños.

Se complacen en desear a sus estimables clientes
y amigos un

PROSPERO Y VENTUROSO AÑO NUEVO 1971

Reconstrucción de Equipos Diesel

Rediesel

UBACH S. A.

GIACOMIN

La más rica pastelería y confitería

75 VARAS AL NORTE DEL CORREO

Se complace en desear a su estimable clientela un
PROSPERO Y VENTUROSO AÑO NUEVO 1971

HERALDO SOCIAL

DON GUILLERMO Y DON ARTURO VALERIN

Tuvimos el agrado de saludar en Cartago a los distinguidos jóvenes don Arturo y don Guillermo Valerín, grandes amigos de nuestra empresa desde hace muchos años.

DON ENRIQUE FONSECA ZUNIGA

También tuvimos el agrado de saludar a nuestro distinguido amigo don Enrique Fonseca Zúñiga, gran amigo y diplomático en algunas administraciones de nuestra patria.

SE NOS FUE DON FLORENCIO MONTERO

Nuestro imborrable amigo don Florencio Montero, de la ciudad de Cartago, se marchó para siempre. Don Florencio fue un gran amigo de nuestro periódico por muchos años.

Nos tocó conversar por última vez y como siempre nos demostró su gran amistad haciendo elogios de nuestro periódico, cosa que le agradecemos. Su fallecimiento deja un profundo vacío imposible de llenar jamás. Reciba su estimable familia nuestra más sentida condolencia.

DON JULIO MURILLO Y SEÑORA

Ya se encuentran bastante mejor de salud, nuestros buenos amigos de Guadalupe de Goicoechea. Don Julio Murillo y su gentil señora quienes fueron víctimas de la gripe. Nos alegramos de su mejoría y Dios permita que se recuperen por completo.

Tarjetas y más tarjetas, que alegraron nuestra vida con motivo de Navidad y Año Nuevo.

Tenemos en nuestro poder, cantidad de tarjetas de todas partes y que mucho agradecemos. Dios los bendiga a todos.

DOÑA HORTENSIA VAN PATTEN DE KOBERG

Enviamos un cordial saludo a la distinguida dama de nuestra sociedad doña Hortensia Van Patten de Koberg, con motivo de estar celebrando un nuevo año de vida. En esta ocasión, la distinguida señora se vio muy cumplimentada por parte de sus familiares y amistades. DEFENSA NACIONAL se une de todo corazón, a las múltiples felicitaciones recibidas, deseándole mucha dicha y felicidad en unión de sus seres queridos.

CLEMENCIA SOTO BARRIENTOS

Ya se encuentra en la hermana república del Ecuador donde va a residir en unión de su estimable familia, Clemencia Soto Barrientos, a quien le enviamos un cordial saludo. Clemencia Soto Barrientos es sobrina de nuestro director. Esperamos que ella nos tenga informados de todo lo que suceda en la nación hermana.

DON VIRGILIO QUESADA Y SEÑORA

Se encuentran pasando una grata temporada en México al lado de un hijo estudiante de medicina, nuestro culto amigo y colaborador de nuestra empresa don Virgilio Quesada, vecino de Guadalupe de Goicoechea y su gentil señora. DEFENSA NACIONAL les desea grata permanencia en esa nación amiga a donde les hacemos llegar un cordial saludo, deseando que el año de 1971 sea un año de mucha dicha y prosperidad para ellos y su estimable familia.

VISITA QUE MUCHO AGRADECEMOS

Con motivo de Año Nuevo, tuvimos el agrado de recibir la visita de Carlos y Arístides Torrijano B., por lo que quedamos muy agradecidos.

NUEVO AMIGUITO

Un precioso niño forma la alegría en el estimable hogar de nuestros buenos amigos don Rodolfo Montanaro, gran amigo de nuestro periódico, y su estimable y gentil señora. Les deseamos al precioso niño, sus padres hermanitos y demás familia un bouquet de felicidades y larga vida.

POESIA HUMORISMO

MAESTRA

POR FELICITA FLORES SANCHEZ

Maestra, tú eres la mujer que al reconocerte como madre en segundo término para educar y dirigir esas criaturas en cualquiera de sus edades, te adaptas por completo a la educación moral e intelectual de tus alumnos.

Como madre, tienen que ser amorosa, tolerante y paciente con todos y cada uno de ellos. Con amor y un gran espíritu de comprensión, irás descubriendo en ellos paulatinamente sus derechos, sus tendencias y sus virtudes. En tonces es que das principio a tu obra de amor, abnegación y sacrificio, desviándolos de toda tendencia perversa o equivocada, a-

yudándolos a corregir sus defectos y guiándolos en la práctica de sus virtudes.

Recuerda y nunca olvides que los niños aprenden por el ejemplo, tanto de sus padres en el hogar, como de sus maestros en la escuela. Si el ejemplo es bueno los resultados serán excelentes. Haz acopio de todas las enseñanzas que guardas en tu alma y difúndelas entre ellas. Hazles comprender que la verdad es hija de Dios y que haciendo uso de ella, nos acercamos más a El.

Nunca faltes a una promesa que les hagas, porque perderían la confianza que en tí han depositado. Que el Señor te conceda la gracia de verte rodeada de niños hasta el fin de tu vida.

EL CASTILLO

BAR Y RESTAURANT

TELEFONO 21-74-74

Frente Mercaditos de Plaza Víquez

Paseo de los Estudiantes

Atendemos de 10 a.m. a 10 p.m.

Buena atención de sus dueños.

SASTRERIA LONGHI

Trajes
Finos
PARA
Caballeros



75 varas al Este del Teatro Roxy
San José - Costa Rica

EL PROBLEMA DE LA JUVENTUD

LEONIDES GUADARRAMA

Cuando el hombre llega a determinada edad en la cual empieza a tomar conciencia del mundo que le rodea, comienza a investigar en qué consisten las cosas y es así como el niño se vuelve un constante investigador a veces destruyendo cuanto artefacto le llega a sus manos, para ver cómo son las cosas por dentro. En esta misma forma, en determinado momento el adolescente se interesa en investigar en qué consiste y cómo funcionan las instituciones surgidas de la organización política económica y social, dentro de las cuales le ha tocado nacer y que se le presentan como un marco bajo el cual va a tener que desarrollar su vida.

En ese momento los jóvenes se dan a la tarea de analizar todo nuestro sistema de vida que, dándole sólo dos disyuntivas: aceptar lo tal como está, o tratar de cambiarlo; situación totalmente válida desde el momento en que dentro de esa organización tendrán que desarrollarse.

Muchas veces, la mayor parte de ellos encuentran que existen demasiadas cosas que no llegan a comprender en su totalidad pero que sienten fuera del orden adecuado que les permita desenvolverse. De momento no llegan a atisbar cuál sería la solución y es precisamente aquí donde maestros responsables, deben orientar

los, sin perder jamás los intereses de la Patria.

Siento que la postura de la juventud, en el fondo nunca es destructiva puesto que en el hombre no ha existido nunca, y menos en la juventud una actitud perversa. Dado que nadie puede pretender destruir la casa en la que le va a tocar vivir, generalmente lo que trata es de mejorarla, aunque de momento no se sepa cómo, pero con clara conciencia de lo que le gusta de ella.

Las autoridades, los grupos, dirigentes y los maestros de la nación no deben despreñar la opinión de la juventud, sino tomarla muy en cuenta, pues su visión espontánea de los problemas que puedan existir en la organización social y política de los pueblos, podrá orientarlos y las permitirá detectar con mayor facilidad los problemas que se puedan presentar al futuro.

La postura de la juventud, aunque a veces aparezca como indefinida, se puede considerar eminentemente creativa. Hay que atenderla y orientarla con explicaciones precisas y claras. El niño que destruye un juguete para investigar cómo funciona, lo único que está manifestando es una actitud por conocer las cosas y su esencia. Esa inquietud no debe destruirse; al contrario, debe alentarse y orientarse.

(De Germinal.)

PARA TI, AMIGA

Solamente la vida totalmente espiritual hace felices a los seres humanos y los conduce a un MUNDO IDEAL que es esencialmente maravilloso. Amar y ser amado con amor fraternal y celestial es lo más bello de la vida, es el TODO porque es la dicha completa. La salud íntegra viene solamente cultivando las altas cuestiones del espíritu y de la mente, y todos los bienes más sublimes vienen por añadidura.

Quien se une espiritualmente a una o varias almas disfruta los altos gozos estéticos de la felicidad completa porque se eleva al

Mundo Ideal que la mayoría de la Humanidad desconoce.

El grueso de las gentes sabe solamente de los placeres materiales que agotan, cansan y envejecen; éstos terminan en el día; aquéllos son eternos y son el mejor alimento para la esperanza, para el corazón y para el alma.

Probad a cultivar la vida del espíritu y de la mente obtendréis toda la felicidad que hoy buscáis por senderos muy oscuros. La felicidad está en el MUNDO IDEAL.

Azucena Orquídea Obelar

¡CUANDO QUIERAS!

Te han dicho algunas veces: "Cuando quieras?"

Mece cadenciosamente el soneto contenido en dos palabras!..... Mécelo, porque es tierno y purificador como una ola de incienso ante tus pies.....

¿Oyes mi llanto? Nació de una melancolía ancestral, en no sé dónde, en no sé qué momento. Y nació por la ausencia de estas dos palabras. Ausencia inextinguida por los siglos de los siglos. Yo la esperé como la gota helada que gime por un rayo tibio de la mañana.

¡Sí; Mece estas palabras donde anidan misterios de divinidad aún incomprendida; aún demasiado bella para nuestros gestos burdos para nuestra humanidad de arena. Si alguien las pronuncia para ti, poseas el relicario de la mejor bendición. Bésalo tiernamente, besa sus sílabas.

¿Sientes mi tristeza? Resuena en tu oído porque pide una miga de pan..... te sigue de cerca, hambrienta de eso que tú has poseído. Expícamelo siquiera ¡"Cuándo quieras"! Hay un hondo estremecer en su sentido, sentido en que podrían alimentarse todas las sedes. Yo espero una miga de

pan. Yo besaré tus dedos religiosamente cada vez que me ofrezcas esa miga de pan.

Hay en un gesto suplicante de todo ser la tragedia asoladora del desierto que se repite sin cesar: "¡Cuando quieras!" Sinfonía compuesta de amor, capaz de llenar la inmensidad de todos los vacíos. Si esta sinfonía se ha posado en tu mano, ciérrala cuidadosamente.....

CARMEN VALDIVIESO DOMINGUEZ
Corresponsal

EL ORO

Una palabra de amor o de consuelo vale más que todo el oro del mundo. El dolor moral no se alivia con dinero sino con palabras que alienten y reconforten. Hay seres que saben darle de todo corazón y con inmensa dulzura y por eso llegan al alma y ascenden la vida del que sufre. Es que la palabra siempre está estaurada de amor, de profundo amor que Dios pone en los labios de seres privilegiados para aliviar el dolor humano.

IDCA ARMONIA OBELAR

SER LEAL

por los hermanos, por una lucha que ignoro cómo se desenvuelve, pero que ha gastado los años de mi existencia.

Cada periódico que llega a vuestros manos, va impregnado de sudor y sacrificio. Así espero llegar a la cúspide de mi vida, si es que DIOS me lo permite, luchando suduroso y corriendo nuestras calles. Pero qué importa todo esto, si DIOS y ustedes están conmigo a toda hora, ustedes viven en mi pensamiento y en los pocos años de vida seguiré luchando con mi forma humilde de hacer periodismo, en mi propia patria donde he servido con todo mi corazón, sin más capital que esa corona de laureles que representan en mi vida todas las almas generosas, que aquí atan mis grandes sacrificios.

Cómo no me puedo sentir feliz si en mi empresa hay personas de grandes valores, cuya amistad me eleva hacia lo infinito. Todos ellos en mi vida son como las bellas burbujas que se forman en colores cuando las calienta el sol. Yo, pobre en comparación de otros, pero grande, demasiado grande, por medio de mis amigos, pido a DIOS la bendición divina para todos esos amigos que en mi vida, sin llegar a merecerlo, han llegado hasta mí para hacerme feliz. DEFENSA NACIONAL seguirá adelante mientras DIOS lo permita y no se terminen las fuerzas que me quedan, porque se que el día que falté, muchos sentirán en su corazón un hondo vacío: que les de-

Viene de la PRIMERA

jará a muchos, la falta de mis humildes lecturas.

Que este año de 1971, me perdonen ustedes que siga molestandolos, no es culpa mía, tal vez mi destino ya lo había marcado. SOLO 'MPI.ORO PACIENCIA. MUCHA PACIENCIA, QUE HAY UN DIOS QUE LO AQUILATA TODO; Y DA BENDICION A LAS ALMAS QUE NACIERON PARA SER BUENAS Y GENEROSAS.

J. F. B. R.

EL SEMILLERO

OFRECE

Insecticidas, Abonos de Hortalizas y Flores Insecticidas, Abonos.

Toda clase de semillas, Implementos de Agricultura, Bombas para atomizar y Alimentos para Gallinas.

APARTADO 783 — San José

LIBRERIA DOMIAN

Frente al parque de Alajuela, ofrece al público libros de los mejores escritores y gran variedad de cuadernos para el curso escolar que se aproxima.

Librería Domián, atendida por sus dueños, le desea a sus estimables clientes y favorecedores un

PROSPERO Y VENTUROSO AÑO NUEVO 1971

TIPO DE CEREBRO SEGUN EL SEXO

Y LOS LLAMADOS HERMAFRODITAS

Los bisexuales; llamados vulgarmente hermafroditas, son un porcentaje muy pequeño de la población.

No obstante, el estudio del fenómeno que constituyen ha ayudado a los científicos a reunir importantes conocimientos sobre la función sexual y sus perturbaciones. Los fascinantes problemas que de aquí se derivan fueron uno de los grandes temas que se propuso el septuagésimo sexto congreso alemán de internistas, reunido en Wiesbaden.

La frase con que terminó su ponencia sobre la regulación de la función sexual por el sistema nervioso central el endocrinólogo suizo doctor K. B. Ruf, del instituto de la Universidad de Ginebra, debe ser citada de antemano:

"Las experiencias realizadas con el anticonceptivo hormonal en animales han demostrado que muchos de los resultados obtenidos en experiencias animales, pueden ser aplicados con debida precaución al hombre". Con esta cauta reserva se puede sacar de las observaciones sobre las que habló el doctor Ruf, conclusiones valideras sobre comportamientos análogos en el hombre.

Prescindiendo del clásico experimento de Behrhold en 1849 en Gotingen por el que injertó bajo la piel de un gallo copón los testículos que le había extraído para presentar así la primera

prueba de que estos segregan una substancia determinada y específicamente sexual, es menester anotar que de hecho en este aspecto se ha descuidado gravemente el sexo fuerte.

La razón es fácil de encontrar. Experimentalmente el mamífero hembra presenta dos ventajas que facilitan la observación: por una parte su función sexual es de tipo cíclico, por oposición a la secreción hormonal permanente de los machos, y por otra parte la hembra se halla sometida a una pausa particularmente fácil de terminar, la ovulación o desprendimiento del óvulo ya maduro para la fecundación.

Mas la igualdad de la hembra con el ciclo y del macho con lo lineal y continuo es por demás esquemática. También el macho está sometido en su función sexual a ciertas fluctuaciones condicionadas por períodos de tiempo. Se ha de corregir también la opinión anteriormente tan divulgada de que la hipófisis a quel apéndice cerebral del tamaño de un poroto al que ocasionalmente se atribuyen secreciones hormonales de función rectora, se diferencia de modo específicamente sexual. Si se transplanta la hipófisis de un animal macho a la hembra, inmediatamente pone en movimiento una función sexual de carácter enteramente cíclico. Y viceversa, una hipófisis hembra injertada al macho provoca a secreción permanente de hormonas genitales.

(Tomado del Diario de Oriente).

EL MEJOR ESTILO DE UN ESCRITOR

El arte de escribir particularmente carece de excelencia mientras se preocupa de acariciar el oído o de engañar la razón con sofisticadas obtusas. Una máxima de Epicteto, desnuda, adverbios pomposos ni adjetivos sibilinos, tiene estilo y deja una impresión de serena belleza nunca igualada por los retorcidos discursos que abundan en las épocas de mal gusto; sobra, en la simple sentencia la decuación inequívoca de la forma al contenido, rea-

lizando una armonía que nunca alcanzan las prosas torturadas para disimular la oquedad. El más noble estilo es el que transparenta ideales hondamente sentidos y los expresa en forma contagiosa, capaz de transmitir a otros el propio entusiasmo por algo que embellece la vida humana; salud moral firmeza de querer, serenidad optimista.

JOSE INGENIEROS

LA CARIDAD CELESTIAL

Recuerda el amor que te sigue a cada instante, para que el egoísmo y la ingratitud no acongoje tu alma. Todo en la vida es asistencia constante de Dios. Desde la cuna que te recibe, eres el pupilo de la caridad celestial abrigo del hogar, la protección materna, el amparo de la escuela la gracia del pan las dádivas incesantes de la naturaleza los socorros permanentes de la luz, los tesoros de la experiencia, los dones del trabajo la riqueza de la fe.

A cada paso encontrarás la misericordia divina garantizándote el camino es el aire que te nutre en la fuente que mitiga tu sed, en el remedio que te alivia en la amistad que te protege. Y volviendo la atención para dentro de tí mismo, percibirás los millores de vidas microscópicas que te preservan la integridad orgánica, ayudándote a sentir y pensar, a hablar y a vivir.

El dinero total de la tierra no paga la fortuna de una sonrisa, ni compra la belleza de una conciencia limpia.

Es la verdad infinita de Dios vigilante y amorosa, la fuerza que sustenta y acondiciona, eleva y sublimiza sacándonos de la sombra para la luz, sin exigir el alarde de la propaganda y sin reclamar los impuestos del reconocimiento.

Recordemos, pues, lo mucho que recibimos cada día para dar nosotros cuantos sea posible a fin de que la melodía del amor no nos encuentre sin resonancia.

Ayuda cuanto puedas, y siempre que puedas, sin pensar en ninguna ventaja para tí mismo, en la convicción de que buscando el bien de todos, cuidará el Señor de atender tu propio bien.

Pensamientos de Constancio C. Vigil

La verdad puede ser dulce o amarga pero no mala. La mentira puede ser dulce o amarga pero no buena.

El mérito de la persona está en razón del que ellas se atribuyen.

Las convicciones dependen de la edad otras de las peculiaridades físicas; la mayoría del grado de cultura que se ha alcanzado. Necesidad es disgustarse con alguien por sus convicciones.

En breve camino terreno nos sentimos en el cielo, de pronto en el infierno. Y es porque uno y otro se hallan también aquí.

MENSAJE A LA... Viene de la PRIMERA

El precepto "todo tiempo pasado fue mejor", del celebrado clásico, sólo tiene un alcance lírico.

En toda época surge el anónimo y del mismo ambiente que quieren calificar de áspero y bravo el núcleo de los triunfadores naturalmente llamados por la eterna ley de la renovación de valores, a reemplazar a los de la van guardia en los más opuestos sitios de la actividad social.

Y —hermosa lección!— la mayoría son constructores de su propia obra, Elementos dotados de

esa fe vehemente en la virtud de la acción perseverante y que, con voluntad disciplinada e irreductible ejercitan devota y entusiastamente el culto del éxito, noble y empeñosamente obtenido!

No pertenecen, por cierto, a la clase de los superficiales y de los frívolos. No tienen la frágil textura de los soldados hechos para la victoria fácil que da el accidente, la sorpresa o el azar.....

De "Personalidad y Cultura Mental".

COMPRE SU CALZADO, PERO COMPRELO EN LA

Tienda de Calzado

LA MAS BARATA

Situado en el Mercado Central costado Norte

Variedad de calzado para todos los gustos hechos por expertos zapateros y materiales de primera.

Anhela para su distinguida clientela un

PROSPERO Y VENTUROSO AÑO NUEVO 1971

FABRICA DE CATRES

A. GOMEZ NARANJO

Teléfono 21-37-74

DUERMA TRANQUILO Y CONTENTO USANDO
LOS BELLOS CATRES GOMEZ.

100 Sur del Teatro Líbano y 50 al Este. Situado en San José. Fabricados por expertos operarios de nuestra fábrica. Orgullo de la industria nacional.

HERMANO HOMBRE

EL VICIO ASOMBROSO DE ROBAR.—

Empleados de correos de países americanos son tan ladrones que ya han caído en el nefasto vicio de robar; de robar por el hecho de robar, porque están acostumbrados a robar y roban cualquier cosa aunque no les sea de utilidad ni sepan de qué se trata. Es el caso por ejemplo, de los clisés de imprenta y de diarios, ¿para qué los roban si no los pueden utilizar para nada, ni siquiera venderlos porque al ser publicados se descubriría el robo inmediatamente en qué país y ciudad se ha realizado? El vicio de robar, el corrompimiento total de la moral de esos señores, el degeneramiento llevado al grado superlativo y que los convierte en miserables piltrafas humanas. Es el vicio de robar el deseo insatisfecho DE HACER MAL, de causar mal a quienes estamos trabajando a veces con sacrificios y que robando nos nuestros elementos de trabajo nos están quitando nuestras gotas de sangre. Por otra parte al robarnos a nosotros que estamos realizando una noblísima obra de amor y de bien con verdadera abnegación cometen un doble crimen porque atentan contra respetables y venerados intereses y

contra la cultura de la Patria y de la Humanidad. Estas personas inconscientes y de mal corazón, aun debieran ayudarnos, garantizarnos que lo que se nos envía llegue a nuestras manos en forma intacta, proteger nuestros envíos y tomarlos como cosa sagrada. Sin embargo no lo hacen así y en su vicio de robar; que los ha degenerado nos están quitando las gotas de sangre a nosotros que no formamos parte de ninguna empresa millonaria ni hacemos mostrador con el periodismo.

Esta verdad debiera llamarlos a la reflexión a los empleados de correos de todas partes y recordarles la conciencia frente al mal que están ocasionando y que merece la máxima condena y el repudio general de toda persona bien nacida. Porque ya es vergüenza e ignominia que los peores ladrones se encuentren en los principales servicios de los Estados.

Mauricio G. Obelar

**Anúnciese en
DEFENSA NACIONAL**

DROGA CONTRA LAS . Viene de la PRIMERA

ministrativa de Columbia, cubría los datos de la aplicación de metadona a 2.279 pacientes en 27 centros de tratamiento de la ciudad de Nueva York; aunque la mayor parte de los pacientes volvían a la heroína al menos una o dos veces en los primeros meses de tratamiento ninguno ha vuelto, dice el informe, al uso regular de los narcóticos fuertes. Además los pacientes del programa demostraron una reducción en su comportamiento antisocial comparados con los adictos de otros programas de rehabilitación. Aunque el porcentaje de detenciones entre todos los grupos del programa eran parecidos antes de comenzar la rehabilitación, al cabo de

cuatro años entre los que habían sido tratados con metadona se obtuvo solo a una treintava parte de los que fueron detenidos en los grupos de rehabilitación.

El informe dice que la metadona no puede resolver todos los problemas del adicto —el 8 por ciento de los pacientes continúan abusando de los barbitúricos y de las anfetaminas y un 6 por ciento más son alcohólicos crónicos. Cualquier programa de tratamiento, añade, debe incluir apoyo psiquiátrico y servicios sociales. Sin embargo, concluye el informe, el programa de la metadona "ha sido un éxito y puede ser continuado y ampliado".

EL TRABAJO MAS NOBLE

El mejor trabajo es el que tiene proyecciones hacia el futuro. Uno de ellos es el de enseñar. El que enseña hace hombres que serán útiles a la Patria. Su obra, nunca la agradeceremos bastante a quienes nos dieron además de su ciencia, los más alentadores estímulos.

Para hacer que el niño ame los estudios hay que elogiar su labor, sus trabajos y su conducta, aunque sea torpe y muy indisciplinado.

Nada hay más destructor para el niño que el reproche. Eso de decirle:

—No sirves para nada, eres estúpido y haragán.....

—Es arrancarle las alas del corazón y arrojarlo al mundo, decepcionado, triste y convencido de que será una carga para la sociedad.

Al niño hay que alentarle los días. El padre de familia la madre. Todos debemos estimularle para que sea bueno y exitoso, y crea en él mismo como en los demás.

NAPOLEON RIOS

LAS JORNADAS DE TRABAJO

José García es empleado de una casa comercial.

Hace varios días envió al gerente una carta solicitándole aumento de sueldo.

El señor gerente le contestó con la siguiente:

Señor José García:

Muy señor mío: Me enteré del contenido de su atte., y en contestación me es grato manifestarle:

Que el año comercial tiene 360 días
Que usted trabaja 8 horas diarias o sea la tercera parte 120 "
Que el año tiene 52 domingos 52 "
QUEDAN 68 días

Que por la semana inglesa, los sábados trabaja medio día solamente 26 "
QUEDAN 42 "

Que en el año hay, por lo menos, diez fiestas legales 10 "
QUEDAN 32 días

Que le doy dos semanas de vacaciones al año 15 "
QUEDAN 17 días

¿Qué menos de 15 días falta usted por enfermedad? 15 "
QUEDAN 2 días

Y dígame, señor García: ¿Usted cree que, trabajando solamente dos días al año, puede solicitar aumento de sueldo?

ABSURDOS...

Se le exhorta al agricultor que intensifique el plantío de girasol; se discute hasta el cansancio el precio que se le debe pagar hasta llegar en el interín a perderse la cosecha...

Luego, sin discusión de ninguna naturaleza, —mediante tratados que Juan Pueblo desconoce—, se tiene que traer girasol de Bulgaria, pagándose, sin duda alguna, a precio de oro...

Después se enfrenta la falta de aceite y las cosechas de gira-

sol se pierden o en los rastrojos o en los depósitos.

Luego a los laboriosos hombres de campo se les vuelve a exhortar a que siembren!

Así con los paperos, para traer el tubérculo de Bélgica, de Holanda, de Polonia; el trigo se pide prestado a la Argentina y así marchamos por la ruta de lo absurdo y donde solo prospera la habilidad de las piernas en los cracks futboleros que dedican su "arte" desde lunes a domingo.

Almacén Mauro Materiales Eléctricos

25 NORTE DE ANTIGUA BOTICA ORIENTAL

Desea a su estimable clientela

Un Próspero y Venturoso Año Nuevo

lleno de mucha dicha paz y felicidad.

EL TALLER MECANICO FLORES S. A.

Situado en Calle 6 — Avenidas 7 y 9
Frente a la Melcochería La Estrella.

OFRECE TRABAJOS DE TORNO Y MECANICA EN GENERAL. TRABAJOS GARANTIZADOS.
BUENA ATENCION.

DESEAN PROSPERO Y FELIZ AÑO NUEVO A SUS ESTIMABLES CLIENTES Y AMIGOS.